



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	01/08/2023	LEGISLATIVO

Luis Espinosa Cházaro: Morena ya va de salida, la CDMX requiere un nuevo rumbo



El diputado del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Espinosa Cházaro renunció como miembro del Comité Organizador del Frente Amplio por México para buscar la candidatura para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Ante esto, el político mexicano señaló que, en congruencia, no se puede ser juez y parte al tomar este cargo que le encomendó Jesús Zambrano, líder del PRD.

"Quiero participar en la CDMX, que haya un método muy similar al de la presidencia y como fui constructor del método, lo mejor era separarme".

En entrevista con Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez, el perredista indicó que ante su salida del cargo, ahora recorre la Ciudad de México para conocer las necesidades que tienen los capitalinos.

A través de la señal de radio de El Heraldo Media Group, el exfuncionario indicó que el PRD es el partido idóneo para una izquierda en la Ciudad de México. Indicó que la capital es progresista y no populista como la gente cree.

Aseveró que no hay mejor programa social que un empleo bien pagado y aseguró que existe un lugar en el que el PRD puede resurgir como esta izquierda social-demócrata: más moderna y propositiva es en la CDMX.

Ante las declaraciones de Morena que dicen recuperar las alcaldías que perdieron en 2021 y que ellos gobernarán la capital próximamente, Espinoza Cházaro señaló que la coalición Va por México obtuvo 151 mil votos más que la coalición Juntos Haremos Historia en esos comicios. Indicó que en los tres años que va de gobierno se ha incendiado el Metro, se ha inundado la capital y persiste la inseguridad.



“La ciudad requiere de un nuevo rumbo, Morena va de salida”, señaló. Al respecto, indicó que los argumentos que da el partido guinda pretenden confundir a la gente, quienes salieron a defender al INE y salió a manifestarse contra el "Plan B" de manera orgánica. Además, indicó que la gente está interesada en qué hará la oposición para procesar la candidatura. “Hace unas semanas se hablaba de las corcholatas y hoy se habla de Xóchitl, de quién ya juntó las firmas y de quién le falta reunir las; cambió la narrativa de este país”.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/7/31/luis-espinoza-chazaro-morena-ya-va-de-salida-la-cdmx-requiere-un-nuevo-rumbo-526424.html>